

Bothel

Website mit neuem Gesicht

[20.05.2016] Die Samtgemeinde Bothel präsentiert sich mit neu gestalteter Internet-Seite. Auch ein Mängelmelder steht den Bürgern somit zur Verfügung.

Die neugestaltete Website der Samtgemeinde Bothel ist jetzt online. Die Portalbesucher werden nun mit einer bildschirmfüllenden Fotoshow mit Impressionen aus der niedersächsischen Kommune und ihren Mitgliedsgemeinden empfangen. Zudem ist der Auftritt im Responsive Design gestaltet. Die bisherigen Inhalte der Internet-Seite sind laut der Firma wer denkt was weitgehend übernommen worden. Zu den Neuerungen zähle, dass neueste Mitteilungen aus dem Rathaus an exponierter Stelle unter dem Stichwort Aktuelles publiziert werden. Darüber hinaus bietet die Samtgemeinde den Bürgern die Möglichkeit, Schäden an der öffentlichen Infrastruktur unkompliziert via Internet oder Smartphone-App über das Anliegen-Management Mängelmelder zu melden. Die so eingehenden Meldungen werden direkt an die zuständige Mitgliedsgemeinde weitergeleitet.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Bothel, Mängelmelder